La Jornada Sección: Al Cierre, Estados

2024-01-08 03:52:40 325 cm<sup>2</sup>

m<sup>2</sup> Página: 25, 32

1/2

## Guanajuato: tras arresto de *narco* queman vehículos

Exigen en los municipios de Heliodoro Castillo, Zihuatanejo y Coyuca de Catalán, Guerrero, el envío de cuerpos de vigilancia

CARLOS GARCÍA Y SERGIO OCAMPO, CORRESPONSALES / P.25

**REACCIÓN A CAPTURA DE CAPO** 

## Incendian 15 vehículos en cinco ciudades de Guanajuato

## Sicarios matan a un bombero

## CARLOS GARCÍA

CORRESPONSAL CELAYA, GTO.

En respuesta a la supuesta captura de un cabecilla del cártel Santa Rosa de Lima (CSRL), presuntos miembros de ese grupo criminal quemaron al menos 15 vehículos en los municipios de Celaya, Juventino Rosas, Cortazar, Apaseo el Grande y Villagrán. Un bombero que iba a sofocar uno de los incendios fue asesinado.

Para la Fiscalía General del Estado (FGE), el CSRL está "disminuido" desde que su jefe, José Antonio Yépez Ortiz, El Marro, fue aprehendido, en agosto de 2020; sin embargo, la agrupación sigue siendo la principal generadora de violencia en Celaya y zonas aledañas.

La Secretaría de Seguridad Pública del Estado informó que arrestó a tres integrantes de "un grupo delictivo que opera en la región Laja-Bajío (CSRL)". Trascendió que entre los detenidos está el capo apodado El Monedas.

La detenciones se realizaron en un camino de la comunidad San Antonio de los Morales, municipio de Juventino Rosas, cuando los agentes realizaban patrullajes y observaron que en una camioneta viajaba un grupo de civiles armados.

Al percatarse de la presencia de los uniformados, los pistoleros abrieron fuego en su contra, aseguró la dependencia. Después de una persecución, los criminales fueron capturados en posesión de un arma de fuego, municiones y droga.

En reacción a la captura de los presuntos criminales, integrantes del CSRL prendieron fuego a vehículos compactos, autobuses y tráileres. Elementos del cuerpo de bomberos atendieron los reportes de las conflagraciones, pero una unidad fue atacada a balazos y murió el vulcano Felipe Jiménez Sánchez.

La pipa fue tiroteada entre las calles Constituyentes y Mutualismo; Jiménez Sánchez recibió tres impactos de bala y fue trasladado a un hospital, donde falleció.

Hubo bloqueos y quemas en las carreteras Celaya-Juventino Rosas, Celaya-Cortazar, Juventino Rosas-Guanajuato, Cortazar-Salvatierra, Celaya-Villagrán, así como en avenidas y comunidades de Celaya.

En redes sociales se difundieron videos y fotografías de los automotores en llamas. Un usuario publicó un video en el que se muestra un impacto de bala en la salpicadera derecha de su auto. "Vecinos, para que tengan cuidado: a la salida de San José Guanajuato, en el lado del Álamo Country, están dos motos Itálika. Dos chavitos de 19 a 23 años nos acaban de balacear un carro, nos quisieron bajar del vehículo. Para que tengan cuidado, por favor", relató.

La secretaría de seguridad de Celaya confirmó el asesinato del bombero y la quema de siete autos en esa ciudad. Lamentó que personal de protección civil y bomberos fueran "cobardemente" atacados a balazos cuando iban a apagar uno de los incendios. "Se sofocaron siete quemas de automóviles en las comunidades de Plancarte, San Isidro de Trojes, Segunda Fracción de Crespo; y las colonias López Portillo, Los Mezquites y sobre la carretera Panamericana en apoyo a la Guardia Nacional", precisó.





La Jornada Sección: Al Cierre, Estados 2024-01-08 03:52:40 32

325 cm<sup>2</sup>

Página: 25, 32 2/2



▲ Un tráiler fue incendiado ayer por presuntos miembros del cártel Santa Rosa de Lima en la región Laja-Bajío del estado de Guanajuato, luego de que fueron detenidos tres de sus integrantes en el municipio de Juventino Rosas. Foto La Jornada

